

Tag der **wertvollen** Pflege



Am **18. Mai 2014** findet erstmals im Saarland der „Tag der Pflege“ statt. Viele Krankenhäuser und Pflegeeinrichtungen öffnen ihre Türen für die interessierte Öffentlichkeit. Veranstalter ist die Landesregierung gemeinsam mit den in der Pflege engagierten Institutionen und Einrichtungen.

Im Mittelpunkt des „Tages der Pflege“ steht das Kennenlernen der Arbeit von Pflegekräften. Besucherinnen und Besucher sollen Einblicke in den beruflichen Pflege-Alltag mit seinen unterschiedlichen Anforderungen erhalten und können sich vom Leistungsspektrum in Krankenhäusern und Pflegeeinrichtungen vor Ort ein Bild machen.

Tag der offenen Tür im **Caritas SeniorenHaus St. Irmina**

- Beginn um 14 Uhr - Begrüßung durch die Hausleitung Frau Krüger
- Um 15 Uhr informiert die Hausleitung über das Hausgemeinschaftsmodell
- Besucherinnen und Besucher können beim Kochen zuschauen und sich mit „Reiki“ und verschiedenen Wellnessangeboten verwöhnen lassen
- Um 16 Uhr führen die Bewohnerinnen und Bewohner einen Sitztanz vor
- Für das leibliche Wohl ist gesorgt